

# ASPIRASI WARGA

## Kapolsek Gabuswetan AKP Agus Kristiana Pimpin Apel Persiapan Pengamanan TPS dan Pergeseran Logistik Pemilu 2024

Gabuswetan - [GABUSWETAN.ASPIRASIWARGA.COM](http://GABUSWETAN.ASPIRASIWARGA.COM)

Feb 13, 2024 - 12:49



*Kapolsek Gabuswetan AKP Agus Kristiana Pimpin Apel Persiapan Pengamanan TPS dan Pergeseran Logistik Pemilu 2024*

Indramayu,- Polsek Gabuswetan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Koramil menggelar apel persiapan pergeseran petugas pengamanan TPS pemilu 2024 dari PPK ke PPS serta persiapan pengawalan pergeseran logistik dari

gudang penyimpanan ke PPS di wilayah Kecamatan Gabuswetan, Kabupaten Indramayu.

Apel tersebut dipimpin oleh Kapolsek Gabuswetan, AKP Agus Kristiana, S.HI., di halaman Kantor PPK Kecamatan Gabuswetan Kabupaten Indramayu. Selasa (13/2/2024)

Dalam arahnya, Kapolsek meminta agar personil pengamanan yang akan mendampingi pergeseran logistik menuju PPS untuk menyertai pergerakan tersebut dan melaporkan rangkaian pergeseran hingga tiba di PPS.

Selain itu, Kapolsek juga mengingatkan untuk mempelajari dan memahami aturan serta melakukan koordinasi secara intensif dengan unsur terkait di wilayah masing-masing.

Kapolsek juga menekankan pentingnya koordinasi dan komunikasi pada kesempatan pertama apabila terjadi kendala di lapangan, saat pendistribusian.

Selain itu, Kapolsek juga meminta agar seluruh personil tetap menjaga sikap dan etika saat berada di wilayah PPS masing-masing.

Dia juga meminta kepada personil pengamanan TPS dalam pergeseran logistik pemilu ke PPS untuk membuat video pengawalan dan pengamanan.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah, menambahkan bahwa keberhasilan pelaksanaan tugas ini sangat bergantung pada kesiapan dan kerja sama semua pihak terkait.

Dia juga berharap agar seluruh personil dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan bertanggung jawab demi terciptanya pemilu yang aman, lancar, dan demokratis.

Ia berharap semoga Tuhan senantiasa memberikan perlindungan dan petunjuk kepada seluruh personil yang terlibat dalam pelaksanaan tugas ini. Ucap AKP Saefullah.